

Le nouvel espace périscolaire sera inauguré, samedi



Depuis la rentrée, les écoliers bénéficient d'un nouvel espace de restauration scolaire et de garderie. Photo LBP/A. W.

Samedi 25 septembre, à 10 heures, le nouvel espace périscolaire de l'école de Remilly-sur-Tille sera inauguré. Le projet, entrepris lors du précédent mandat, a été repris par Claude Guichet, maire (SE), et son équipe.

Auparavant, la restauration scolaire et la garderie étaient installées dans des locaux de la salle des fêtes, juste à côté de l'école. « Mais nous manquions de place », explique l'élu. « Avec nos 900 habitants, nous avons 116 enfants scolarisés et nous attendons 120 à 150 habitants supplémentaires avec la construction de nouveaux lotissements. » D'une surface de 500 mètres carrés, cette extension de l'école se compose d'un espace

de restauration scolaire, d'une garderie ainsi que d'une sixième salle de classe, puisqu'il en manquait une.

Un projet de 1,5 M€

Le coût des travaux s'élève à 1,5 M€ TTC, subventionnés à hauteur de 500 000 € par le conseil départemental, 293 000 € par l'État et 60 000 € par la caisse d'allocations familiales. Commencés en août 2020, ils se sont achevés en juillet. Les anciens locaux qui étaient utilisés par les enfants serviront désormais aux associations locales.

Le city stade (100 000 €) sera aussi inauguré samedi, à 11 h 30. Des animations sont prévues tout l'après-midi.

Alicia WARCHOLINSKI (CLP)